

Herzliche Einladung zum Kreuzweg

Vom Volk bejubelt wie ein Retter – so zog Jesus in Jerusalem ein. Wenige Tage später wurde er getötet wie ein Schwerverbrecher. Dazwischen drängten sich zahlreiche weitere Begebenheiten.

Diese ereignisreiche Zeit kann in der Karwoche mit allen Sinnen erfahren werden. Auf einem Stationenweg kann man den Ereignissen folgen, die dazugehörigen Bibelgeschichten lesen und sich in verschiedene Personen hineinversetzen, die Jesus auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Wann?

Von Palmsonntag (28.3.) bis Karsamstag (3.4.),
täglich in der Zeit von 9:30-18:30 Uhr

Wo?

Start am Pfarrhaus

Wer?

Der Weg ist für alle geeignet, von Kindesbeinen an bis ins höhere Alter. Er eignet sich für Familien oder Einzelpersonen oder andere Gruppen – so lange die aktuellen Corona- und Abstandsregeln eingehalten werden.

Für Kinder gibt es Konfi-Punkte.

Bitte mitbringen:

- etwas Brot oder ein Brötchen
- einen Becher und ein Getränk
- Zettel und Stift
- wenn möglich ein Smartphone mit QR-Code-Scanner

Man kann auch ohne diese Gegenstände teilnehmen, aber mit ihnen sind die Stationen zum Teil intensiver erfahrbar.

